
17-FEB-2016 12:10 DIE GRüNEN STADTRAT 

An den Oberbürgermeister 
, der Stadt Nümberg 

Dr. Ulrich Maly 
Rathaus 

90403 Nürnberg 

B10 Einrichtung eines Beirates 
Gemeinsamer Antrag SPD-Stadtratsfraktlon und Bündnis 90/Die Grünen 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

im Schuljahr 2013/2014 trennte die Stadt die erzieherischen Berufe aus der Berufsschule 7. Die-
se werden nun in der 810- der Berufsfachschule für Kinderpflege und der Fachakademie fOr 
Sozialpädagogik - ausgebildet. 

Grundsätzlich gibt es in beruflichen Schulen einen Berufsschulbeirat dem neben Vertreterinnen 
der Schule, Lehrkräfte und Mitglieder der SMV auch Eltern, Firmenvertreterlnnenn uM Vertreter
Innen des Sachaufwandsträgers angehören. Der Austausch in diesen Gremien ist gut für alle 
Beteiligten und hilft, die verschiedenen Interessen zu erörtem und fachlich zu diskutieren. An 
Fachakademien ist dies nicht der Fall, ebenso wenig an Berufsfachschulen. 

Allerdings hat auch die 810 aufgrund der Ausbildungsrichtung viele Kontakte zu freien Trägern 
der Wohlfahrtspflege und auch zu anderen städtischen Einrichtungen wie z.B. dem Jugendamt. 

Um eine Zusammenarbeit aller relevanten Gruppen zu intensivieren und gemeinsame Ziele um
zusetzen wurde kurz nach Einrichtung der Schule bereits darüber nachgedacht, einen Beirat.zu 
institutionalisieren. Dieser konnte/würde analog eines Berufsschulbeirates zusammengesetzt aus 

• verschiedenen Gruppierungen innerhalb der Schule, 
• Vertreterinnen e)C.temer Partner, 
• Vertreterinnen der Schulaufwandsträger und 
• in diesem Fall z.B. Vertreterinnen des Jugendamtes. 

Wir stellen daher folgenden Antrag: 

Die Verwaltung berichtet. 
1. welche Pläne die 810 bezOglieh eines Beirates hat, 
2. welche Schritte zur Realisierung bereits unternommen wurden. 

Mit freundlichen Grüßen 

j .i{(9r 
Elke Leo 
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende 
Fraktion BUndnis 90/Die GrOnen 

#~-~-
Dr. Anja Prölß~Kammerer 
Fraktionsvorsitzende 
SPD-SU!dtratsfraktion 
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